

SEBASTIAN C.

Journaliste
Le parisien (Paris)



Pouvez-vous décrire les principales MISSIONS et RESPONSABILITES que vous exercez dans le cadre de votre emploi actuel ?

Je suis journaliste à la rédaction numérique du Parisien. Je rédige des articles sur l'actualité chaude et des articles de "rebond" de décryptage. Sujets politiques, justice, culture etc.

COMMENT en êtes-vous arrivé.e à occuper votre emploi actuel et à atteindre ce niveau de responsabilités ?

Après une Maîtrise d'Histoire à l'UPPA (2001), j'ai enchaîné avec Maîtrise de Journalisme au CUEJ de Strasbourg. Diplômé en 2003, j'ai ensuite travaillé à Sud Ouest, La République des Pyrénées. Je me suis inscrit en Master études anglaises en 2010, tout en continuant à travailler. Je suis ensuite parti un an comme lecteur de français à l'université d'Iowa dans le cadre des échanges de l'UPPA. Revenu à Pau, j'ai repris mon poste à La République des Pyrénées, avant d'être embauché au Parisien en 2015, grâce à mes différentes expériences (mise en page, reportage, rédaction web).

Pouvez-vous nous indiquer ce que le Master vous a apporté en termes de COMPETENCES ?

Le Master m'a appris à analyser en profondeur certaines thématiques. Le cours d'analyse de peinture a été très formateur sur le pouvoir d'expression de l'image, valable en photo de presse également. La rédaction de mon mémoire sur la crise de la presse américaine m'a aidé à approfondir ma réflexion sur le journalisme et son avenir.

A obtenu un M2 Lettres et civilisations - Langues, littératures et cultures étrangères - Études anglaises : pol, st et dis dom [R-P] au terme de l'année 2010_2011
Témoignage recueilli début 2018 - Contact : Observatoire Des Etudiants (Agnès Binet) / ode@univ-pau.fr